



や ま むらさきに う み あ お く
山 紫 海 碧

第13号

東村立有銘幼・小学校
令和3年6月29日(火)
発行者:園長・校長 平良 智

平和学習 命の大切さ 歴史を学ぶ!

6月23日(水)は、戦後76年目の「慰霊の日」でした。ご家庭でも、平和について、命について、戦争について語り合う1日となったことでしょう。

有銘校でも今月は、平和について考える学習を進めています。毎年、戦争体験者をお招きして講演会を開催していますが、昨年から新型コロナの影響でなかなか講師をお呼びすることも難しくなってきました。そこで、今年度は地元の東村の戦跡を巡り、私達の地域で76年前に何が起こっていたのかを「知る」機会を設けました。

東村立山と水の生活博物館職員の渡久山尚子さんに案内をお願いし、農林鉄血勤皇隊の碑、10・10空襲での弾痕(川田)、防空壕(平良)等の説明を受けながら戦跡を巡りました。子供達はそれぞれに、未だ癒えぬ戦争の歴史を肌で感じ、「戦争とは」「平和とは」「命とは」…多くのことを考える機会となりました。

今回、幼稚園生は参加しませんでした。園でも「平和学習」を担当は進めており、わかりやすい紙芝居を使ったり、「へいわってどんなこと?」の絵本を読んだりと発達段階に応じた平和教育にチャレンジしています。「自分の命を大切にすること」「友達の命も大切にすること」「家族の命も大切にすること」の3つを守っていくことをみんなで話し合いました。

どうぞ、ご家庭でも今一度「平和」の尊さについて話し合われてみてください。



「農林鉄血勤皇隊の慰霊碑」



「10・10空襲での弾痕」



「防空壕」

7月行事予定をご確認ください!

いよいよ、1学期も残すところ1ヶ月を切りました。色々な事にチャレンジしている子供達ですが、学期のまとめに向け引き続き体調管理をお願いいたします。

本日、7月行事予定を配布しました。どうぞ、ご確認をお願いいたします。

稲刈りについては、生長具合を見ながら7月16日頃を予定しております。平日ですが、PTAのご協力を得て収穫をしたいです。詳しい日程につきましては後日お知らせいたします。力をお貸してください。